

Impressum

Legal Notice

Juli/July 2026 V3

Verantwortlich für den Inhalt der Website	Responsible for the Content of the Website
LAWCONSULT AG Morgartenstrasse 9 CH-6003 Luzern Schweiz E-Mail: team@lawconsult.ch Website: www.lawconsult.ch	LAWCONSULT AG Morgartenstrasse 9 CH-6003 Luzern Switzerland E-mail: team@lawconsult.ch Website: www.lawconsult.ch
Handelsregister- und Mehrwertsteuerangaben	Commercial Register and VAT Details
UID: CHE-114.011.542 CH-ID: CH10037884721 EHRA-ID: 895577 MWST-Nr.: CHE-114.011.542 MWST LEI-Nummer: 529900AO4F7ZPTVVFV16	UID: CHE-114.011.542 CH-ID: CH10037884721 EHRA-ID: 895577 VAT No.: CHE-114.011.542 MWST LEI-Number: 529900AO4F7ZPTVVFV16
Haftungsausschluss	Disclaimer
Die Inhalte dieser Website stellen ein unverbindliches Informationsangebot dar und sind allgemeiner Natur. Sie sind weder als verbindliche Rechtsauskunft noch als Unternehmensberatung zu verstehen und können die Konsultation einer spezialisierten Fachperson im konkreten Einzelfall nicht ersetzen. Weder die jederzeitige Aktualität noch die Richtigkeit oder Vollständigkeit der Informationen kann gewährleistet werden; die Nutzung der Website erfolgt ausschliesslich auf eigene Gefahr. Soweit gesetzlich zulässig, wird jegliche Haftung für Schäden oder Folgeschäden materieller oder ideeller Art ausgeschlossen, die sich aus dem Zugriff, der Nutzung oder Nichtnutzung der Website, aus der missbräuchlichen Verwendung oder aus technischen Störungen ergeben. Die Veränderung oder Löschung von Informationen bleibt jederzeit vorbehalten und kann mit oder ohne vorherige Ankündigung erfolgen.	The contents of this website constitute a non-binding information service and are of a general nature. They are not to be understood as binding legal advice or business consulting and cannot replace the consultation of a specialised professional in a specific individual case. Neither the up-to-dateness nor the accuracy or completeness of the information can be guaranteed at any time; use of the website is exclusively at your own risk. To the extent permitted by law, any liability is excluded for damage or consequential damage of a material or immaterial nature arising from access to, use or non-use of the website, from misuse or from technical malfunctions. The right to change or delete information is reserved at any time and may be exercised with or without prior notice.

LAWCONSULT AG

Telefon +41 (0)41 511 4000 | Telefax +41 (0)41 511 4001 | 0840 ANWALT/LAWYER | Morgartenstrasse 9 | CH-6003 Luzern | www.lawconsult.ch
team@lawconsult.ch | Bankverbindung: UBS AG | Bahnhofplatz 2 | CH-6002 Luzern | IBAN: CH75 0024 8248 1061 2701 Q | BLZ: 0248
BIC: UBSWCHZH80A | MWST-Nr.: CHE-114.011.542 MWST | CH-ID: CH-100-3788472-1 | EHRA-ID: 895577 | LEI: 529900AO4F7ZPTVVFV16

Fremde Websites oder Server, auf die verlinkt wird, wurden keiner Prüfung unterzogen; für deren Inhalte wird keine Verantwortung übernommen. Das Aktivieren entsprechender Links erfolgt auf eigene Verantwortung. Der guten Ordnung halber sei festgehalten, dass weder diese Website noch der Abruf von Informationen von dieser Website ein Auftrags- oder sonstiges Vertragsverhältnis begründet.

Third-party websites or servers to which links may lead have not been subject to any review; no responsibility is accepted for their contents. Activating such links is at your own responsibility. For the sake of good order, it is noted that neither this website nor the retrieval of information from this website establishes a mandate or any other contractual relationship.

Urheberrecht

Sämtliche Inhalte dieser Website, insbesondere Texte, Bilder, Grafiken, Logos und Gestaltungselemente, sind urheberrechtlich geschützt und stehen, soweit sie nicht Dritten zugeordnet sind, im Eigentum der LAWCONSULT AG. Jede Verwendung, insbesondere die Vervielfältigung, Verbreitung, Bearbeitung oder öffentliche Zugänglichmachung, bedarf der vorgängigen schriftlichen Zustimmung der LAWCONSULT AG. Vorbehalten bleibt der Abruf zum persönlichen, nicht kommerziellen Gebrauch.

Copyright

All contents of this website, in particular texts, images, graphics, logos and design elements, are protected by copyright and, unless attributed to third parties, are the property of LAWCONSULT AG. Any use, in particular reproduction, distribution, modification or making available to the public, requires the prior written consent of LAWCONSULT AG. Retrieval for personal, non-commercial use remains reserved.

Markenrechtsbestimmungen

Die Wortmarke «lawconsult» ist seit dem 21.09.2007 unter der Marken-Nr. P-568941 und die entsprechende Wort-/Bildmarke seit dem 06.03.2008 unter der Marken-Nr. P-573020 beim Eidgenössischen Institut für Geistiges Eigentum (IGE) in Bern hinterlegt. Jede unbefugte Verwendung dieser Marken ist untersagt.

Trademark Provisions

The word mark "lawconsult" has been registered since 21 September 2007 under trademark no. P-568941 and the corresponding word/figurative mark since 6 March 2008 under trademark no. P-573020 with the Swiss Federal Institute of Intellectual Property (IPI) in Bern. Any unauthorised use of these trademarks is prohibited.

Angaben über das verwendete Bildmaterial

Das Bildmaterial auf der Startseite und in den Bildbalken der Folgeseiten stammt von iStock von Getty Images. Die Bildrechte an den Porträtaufnahmen sind vom jeweiligen Urheber beziehungsweise bisherigen Rechteinhaber auf die abgebildete Person übergegangen; die Verwendung auf dieser Website erfolgt mit deren Zustimmung.

Information on the Image Material Used

The image material on the home page and in the image bars of the subsequent pages is from iStock by Getty Images. The image rights to the portrait photographs have been transferred from the respective author or previous rights holder to the person depicted; their use on this website is made with that person's consent.

Hinweis zum Anwaltsregister

Das Anwaltspatent setzt keinen Eintrag im kantonalen Anwaltsregister voraus. Ein Registereintrag nach dem Bundesgesetz über die Freizügigkeit der Anwältinnen und Anwälte (BGFA) ist erst notwendig, wenn Parteien berufsmässig vor Gerichtsbehörden vertreten werden. Die LAWCONSULT AG erbringt keine Prozessvertretung; das Leistungsangebot umfasst die Beratung in regulatorischen, strategischen und gesellschaftsrechtlichen Fragen. Es besteht daher kein Anwaltsverhältnis im Sinne des BGFA, und die daran anknüpfenden Berufsregeln finden keine Anwendung.

Note on the Attorneys' Register

Holding an attorney's licence does not require registration in the cantonal attorneys' register. Registration under the Federal Act on the Free Movement of Lawyers (BGFA) only becomes necessary where parties are professionally represented before judicial authorities. LAWCONSULT AG does not provide legal representation in court proceedings; its services comprise advice on regulatory, strategic and corporate matters. Accordingly, no attorney-client relationship within the meaning of the BGFA is established, and the professional rules attached thereto do not apply.

Hinweise zum Glossar LAWPEDIA®

Das Glossar LAWPEDIA® ist ein Angebot der LAWCONSULT AG. Die Begriffserklärungen dienen ausschliesslich der allgemeinen Information und stellen keine Rechts-, Steuer- oder Unternehmensberatung dar; sie ersetzen keine individuelle Beratung durch qualifizierte Fachpersonen. Trotz sorgfältiger Erstellung und laufender Aktualisierung übernimmt die LAWCONSULT AG keine Gewähr für Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der Inhalte. Massgeblich sind stets die geltenden Gesetze und die aktuelle Rechtsprechung; die englischen Entsprechungen dienen der Orientierung. Jegliche Haftung ist im gesetzlich zulässigen Rahmen ausgeschlossen. LAWPEDIA® ist eine eingetragene Marke der LAWCONSULT AG. Die Inhalte sind urheberrechtlich geschützt; eine Verwendung über das Zitieren mit Quellenangabe hinaus bedarf der vorherigen schriftlichen Zustimmung.

Notice regarding the LAWPEDIA® Glossary

The LAWPEDIA® glossary is provided by LAWCONSULT AG. The definitions are for general information purposes only and do not constitute legal, tax or business advice; they are no substitute for individual advice from qualified professionals. Although the content is prepared with care and updated regularly, LAWCONSULT AG makes no warranty as to its accuracy, completeness or currency. The applicable laws and current case law shall always prevail; the English equivalents are provided for guidance only. Any liability is excluded to the extent permitted by law. LAWPEDIA® is a registered trademark of LAWCONSULT AG. The content is protected by copyright; any use beyond citation with proper attribution requires prior written consent.

Anwendbares Recht und Gerichtsstand

Auf die Nutzung dieser Website kommt ausschliesslich schweizerisches Recht unter Ausschluss der Kollisionsnormen zur Anwendung. Ausschliesslicher Gerichtsstand ist, soweit gesetzlich zulässig, der Sitz der LAWCONSULT AG in Luzern.

Applicable Law and Place of Jurisdiction

The use of this website is governed exclusively by Swiss law, to the exclusion of conflict of laws provisions. To the extent permitted by law, the exclusive place of jurisdiction is the registered office of LAWCONSULT AG in Lucerne.

Weitere Rechtstexte

Es gelten zudem unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen sowie unsere Datenschutzerklärung.

Further Legal Documents

Our General Terms and Conditions and our Privacy Policy also apply.

LAWCONSULT AG
Juli/July 2026 V3